
СТУДЕНЧЕСКИЙ СОВЕТ МДФ 

ВЫПУСК 2024 
МЕДИКО - ДИАГНОСТИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ 



Почему вы решили связать свою жизнь
с медициной ?

Стать врачом мечтала с детства.
Я резала куклам животы,потом

зашивала,обклеивала пластырем и мазала
зеленкой.

Еще одной причиной,почему я решила связать
свою жизнь с медициной,является то,что моя

тетя являлась мед работником,я на нее
смотрела и думала,я буду такой же! 



Чем вы занимаетесь помимо учебы?
Первые два курса я ничем,кроме учебы не занималась,затем я познакомилась с

Минковской Зинаидой Георгиевной и понеслась!
Я являюсь одним из командиров волонтерских отрядов «ЖИЗНЕННО ВАЖНО» и

«Подари улыбку детям». 
Принимала участие много раз в волонтерских слетах от РВЦ.
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Чем вы занимаетесь помимо учебы?
Так же я занималась научной деятельностью,командой мы заняли 1 место в

международной Олимпиаде по фтизиопульмонологии среди 27 команд
(кстати,наша команда была единственной белорусской командой).

Мне очень повезло и я стала учащейся в летней школе лучевой диагностики,что
дало большой опыт и поставило точку в выборе профессии.Вхожу в состав

студенческого совета МДФ.



Конечно получала 2-а на первых курсах,куда без
них,двойка по химии какой-нибудь  

Но одну двойку я запомнила на всю жизнь...
  Это был 4 курс

Пара по БХ ...
Это была худшая пара в моей жизни) 

Никогда не думала,что за то ,что ты отвечаешь на
вопрос ,можно получить два) 

Вышла с пары в слезах и рыдала минут 15 точно.

Помните ли вы свою первую
двойку?



Специальность, которую Вы выбрали сейчас, совпадает
с той, которую Вы выбрали на первом курсе? 

В наш универ я поступила со второго раза. Закончила
школу в 2018 году и поступала в Витебский мед на

стомфак,но мне не хватило 1 балла и летом я вернулась
домой,где поступила в наш университет на ПО. В
процессе ПО я ходила к своей стоматологу,она

позволяла присутствовать при лечении.
После раза 4 меня как отрезало) 

По окончании сдала ЦТ и решила,что буду поступать к
нам.За этот год я сильно прикипела к ГомГМУ. 

Подавала документы сразу на МДФ и ни разу не
пожалела, с выбором факультета вопросов не было.
Я хотела быть врачом УЗД,но после школы лучевых
диагностов поняла,что рентгенология/КТ/МРТ мне

нравится больше и распределили меня рентгенологом в
Жлобинскую ЦРБ.



Через несколько месяцев
Вы оканчиваете

университет,какие
чувства Вы испытываете?

Смешанные чувства и эмоции.
 С одной стороны скорее хочется

закончить, ведь впереди что-то новое -
работа , большая ответственность! 

А с другой, немного грустно,ведь ты
провел 5 лет в одном месте, с одним

коллективом, сколько всего происходило,
время пролетело очень быстро! 
Такого точно больше не будет...



Расскажите о
самых значимых,

любимых
педагогах? Однозначно Минковская З.Г- самая лучшая и

любимая! Без нее я бы не имела всего того,что на
данный момент у меня есть в активе. Если бы не
ее волшебный пендель,я бы просто занималась

учебой, как и планировала изначально. 

Юрковский А.М., лекции с ним - отдельный вид
искусства,нам очень их не хватает. 

Письменникова Е.И.- всегда очень интересные
пары, очень доступно объясняет, да и как человек

очень приятная! 



Три значимых события? 

На самом деле их намного больше,все даже тяжело вспомнить 
Но самые-это,наверное, наша экскурсия в палату представителей с
награждением студентов;
Поездки на волонтерские слеты и форумы.
 Встреча с представителями европейского крыла ВОЗ .
Помню,как мне сказали ,что я буду заниматься сетями
университетской клиники и в этот же день меня представили
администрации,это было МЕГА волнительно,я буквально дрожала
как лист. 
Любая встреча с гостями,профессорами,представителями из
других стран в клинике( например,из Греции или Андижанского
мед университета) тоже очень значимы для меня и волнительны,
так как я одна из первых их встречаю,делаю фото,позже держу с
ними контакт по поводу медиа,тут нельзя упасть в грязь
лицом,ведь я представляю не только клинику,но и университет.
Еще одно-это приемная компания ГомГМУ.Очень приятно,когда
уже нынешние первокурсники бегут к тебе в корпусе или на улице ,
здороваются и делятся своим мнением,или пишут и советуются
,такой терпит в душе сразу и конечно же это запомнится надолго.


